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Ein Bürger stellt zum Thema Campus Jungfernsee fest, dass zu begrüßen sei, dass die VIP den 
Bedarf einer häufigeren Taktung nunmehr, nach Jahren, sehe. 
 
Im Weiteren fragt er, ob die Gelder für den Ausbau der B 2 im Haushaltsplan 2023/2024 enthalten 
seien. Herr Sträter verneint dieses; der Ortsbeirat kämpfe darum. Es liege jedoch nicht allein an 
der Bewilligung der Investitionsmittel im städtischen Haushalt, sondern auch an der Prioritäten-
setzung der Bauverwaltung, die in der Haushaltsberatung mit Herrn Exner erklärt habe, dass die 
B 2 in Groß Glienicke in Konkurrenz zu anderen Straßenbauprojekten Potsdams stehe. Herr 
Sträter verweist darauf, dass die Stadt für den Anschluss der Waldsiedlung an die B 2 von der 
Gewobag ca. 1,2 Mio. Euro erhalten habe, die aufgrund vertraglicher Verpflichtung zwingend für 
den Straßenbau bis Anschluss Ritterfelddamm ausgegeben werden müssen.  
 
Frau Malik erinnert an den Bericht des Ortsvorstehers vom September 2022, in dem informiert 
wurde, dass die Ausschreibung für die Planung noch in 2022 erfolgt. Im 1. Quartal 2023 soll der 
Auftrag für die Planung vergeben werden, im 2. Quartal folgen Vermessungen und Baugrundun-
tersuchungen. 
 
Daraufhin appelliert der Bürger an die Ortsbeiratsmitglieder, mit einem Antrag in der Verwaltung 
den aktuellen Sachstand zu erfragen. Herr Sträter sagt einen diesbezüglichen Antrag für die 
nächste Ortsbeiratssitzung zu.  
 
Herr Menzel verweist abschließend auf seine Kleine Anfrage, DS-Nr.: 22/SVV/0373, die von der 
Verwaltung dezidiert beantwortet wurde und mit dem Ausbau der B 2 nicht vor dem Jahr 2025 zu 
rechnen sei. 
 
 

 

1 von 1 in Zusammenstellung


	Protokollauszug

